
Floridia.  Sel  avvia  una
raccolta di firme a sostegno
del reddito di dignità
Una raccolta di adesioni a sostegno del reddito di dignità. E’
l’iniziativa  della  sezione  locale  di  “Sinistra  Ecologia
Libertà” di Floridia, in programma questa mattina e sabato
prossimo,  30  maggio,  in  piazza  Nassirya  dove  si  tiene  la
fiera.  Alla  presenza  del  segretario  provinciale,  Vincenzo
Vitale, l’appuntamento rappresenta anche un momento in cui il
Circolo parla direttamente con la cittadinanza, spiegando, a
chi non ne fosse a conoscenza, quali siano le finalità di tale
attività. L’iniziativa è realizzata nell’ambito della Campagna
a sostegno del Reddito di Dignità – contro la povertà e le
diseguaglianze  e  per  contrastare  le  mafie,  affinché  il
parlamento  approvi  una  legge  per  il  Reddito  Minimo  o  di
Cittadinanza.

Siracusa. La stagione Agimus
verso la conclusione con il
concerto del flautista Serra
e del chitarrista Cappellani
E’ per domani alle 19.30, all’istituto Privitera di viale
Regina, l’appuntamento con l’ultimo concerto della stagione
Agimus. Una conclusione in bellezza, con due concertisti di
fama internazionale : il flautista spagnolo Anton Serra,
artista di chiara fama e docente al conservatorio di Malaga e
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il chitarrista siracusano Marcello Cappellani, dalla carriera
in piena ascesa con frequenti concerti in diverse nazioni. In
programma musica da salotto dell’Ottocento con la celeberrima
“Grande Sonata” op. 82 di Mauro Giuliani che rappresenterà un
po’ il simbolo di un’epoca, quella a cavallo tra Sette e
Ottocento, in cui la chitarra viveva la sua “epoca d’oro”
nella capitale della musica, cioè Vienna. Tra gli altri brani
in programma un’interessante adattamento della famosa Pavana
pour un enfante defunte di Maurice Ravel.

Pallanuoto.  Aniko  Pelle
riceve  l'onorificenza  “Hall
of  Fame”  dell'Università  of
Southern California
Aniko Pelle ricevuto la prestigiosa onorificenza della “Hall
of Fame” assegnatale dall’Università of Southern California. E
appena  rientrata  dagli  Stati  Uniti  l’atleta  magiara  ha
incontrato la 7Scogli, la sua società di appartenenza. L’
incontro do congratulazioni, è stato fortemente voluto dal
presidente Marco Capillo, che afferma: “Questo riconoscimento
è motivo di grande orgoglio e soddisfazione non solo per la
società di appartenenza di Aniko, ma anche e soprattutto per
lo sport siracusano in generale che grazie a una campionessa
di livello
mondiale  come  lei  ha  ricevuto,  indirettamente,  grande
visibilità e attenzione in un Paese come gli Stati Uniti dove
lo sport ha una importanza e un ruolo fondamentale”.Aggiunge
Aldo Baio, tecnico della 7Scogli e marito di Aniko: “E’ stato
un momento magico ed emozionante perché la lista degli sport e
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degli atleti in gara per entrare nella prestigiosa Hall of
Fame  era  davvero  numerosa”.  Entusiasta  Aniko  Pelle  che
commenta: “E’ stata un’esperienza unica che mi ripaga, con gli
interessi, da alcune delusioni dell’ultimo periodo a Siracusa.
L’accoglienza  e  l’ospitalità  ricevute  dal  management
dell’Università durante la mia permanenza a Los Angeles in
occasione  della  premiazione  è  stata  incredibile.  Mi  rende
molto felice aver constatato che, a distanza di 11 anni, sono
ancora ricordata e apprezzata non solo per i miei successi
sportivi, ma anche come studentessa e parte integrante della
grande “famiglia” USC, University of Southern California”. La
permanenza negli Stati Uniti ha anche dato la possibilità ad
Aniko Pelle e suo marito Aldo di parlare di pallanuoto e della
7 Scogli con l’Head Coach della squadra maschile e femminile
dell’Università  della  Southern  California,  Jovan  Vavic.
Inoltre  l’occasione  è  stata  utile  per  intraprendere  una
discussione sulla possibilità di sviluppare una sinergia tra
la 7 Scogli e l’Università americana, sempre alla ricerca di
nuovi talenti di pallanuoto maschili e femminili da inserire
nelle rispettive squadre, con l’idea di garantire l’iscrizione
alla prestigiosa USC di Los Angeles agevolata, in presenza di
rilevanti  e  oggettivi  meriti  e  qualità  sportive,  dalla
concessione di una borsa di studio.

Siracusa.  Celebrato  il  163°
anniversario  della  Polizia,
cerimonia sobria in questura
Celebrato questa mattina il 163° anniversario della Polizia.
La cerimonia, anche quest’anno, si è tenuta all’interno della
questura in un clima sobrio che ha privilegiato un profilo
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istituzionale  e  una  profonda  riflessione  sull’essenza  del
lavoro e del sacrificio dei poliziotti. Come primo momento
delle celebrazioni, il questore della provincia di Siracusa,
alla  presenza  del  vice  prefetto  vicario  e  di  numeroso
personale  in  servizio,  ha  deposto  sulla  stele  collocata
davanti alla questura, una corona di fiori in onore dei caduti
della Polizia di Stato, vittime della mafia. Anche quest’anno,
la Polizia ha mantenuto lo stesso claim che ha accompagnato
tutte le celebrazioni dell’anniversario della fondazione della
Polizia: “Esserci Sempre”. Con questo spirito è continuata la
cerimonia con la lettura dei messaggi del Capo dello Stato e
delle altre autorità, con il saluto del Questore e con la
consegna delle ricompense e dei riconoscimenti per merito di
servizio al personale che si è particolarmente distinto in
operazioni di polizia.
 

Siracusa. L'attore Sebastiano
Lo Monaco a "Uno mattina in
famiglia"  per  ricordare  la
strage di Capaci
L’attore  floridiano  Sebastiano  Lo  Monaco  domani  mattina,
intorno alle 9, sarà ospite della trasmissione di Ra 1, “Uno
mattina in famiglia”, in un momento dedicato al ricordo della
strage di Capaci del 23 maggio 1992, in cui persero la vita il
magistrato Giovanni Falcone, la moglie Francesca Morvillo e
tre agenti della scorta.  Lo Monaco, nella trasmissione Rai,
reciterà un brano del monologo “Per non morire di mafia”, lo
spettacolo tratto dal libro del presidente del senato Piero

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-lattore-sebastiano-lo-monaco-a-uno-mattina-in-famiglia-per-ricordare-la-strage-di-capace/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-lattore-sebastiano-lo-monaco-a-uno-mattina-in-famiglia-per-ricordare-la-strage-di-capace/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-lattore-sebastiano-lo-monaco-a-uno-mattina-in-famiglia-per-ricordare-la-strage-di-capace/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-lattore-sebastiano-lo-monaco-a-uno-mattina-in-famiglia-per-ricordare-la-strage-di-capace/


Grasso che, dal debutto al Festival di Spoleto del 2010, ha
registrato tanti successi in giro per l’Italia.  Il brano del
monologo  scelto  è  quello  che  racconta  dell’amicizia  tra
Falcone  e  Grasso.  Intenso  interprete  di  Agamennone
nell’Ifigenia in Aulide di Euripide, in scena in questo 51°
ciclo di spettacoli classici al teatro greco, Lo Monaco, da
agosto, sarà impegnato in giro per l’Italia con lo spettacolo
“Il mio nome è nessuno, l’Ulisse” di Valerio Massimo Manfredi.

Siracusa.  Concorso  Sicurezza
2014 di Erg Power, premiati i
comportamenti  virtuosi  dei
lavoratori
Premiare e valorizzare i comportamenti virtuosi registrati sia
dai dipendenti Erg sia da quelli delle società appaltatrici.
E’  il  concorso  Sicurezza  2014  di  Erg  Power  che,  anche
quest’anno, nell’ottica della promozione della cultura della
sicurezza sul posto di lavoro, ha consegnato i riconoscimenti
nel  corso  di  una  cerimonia  che  si  è  tenuta  al  club  Erg
“Riccardo  Garrone”.  Anche  nel  2014  è  stato  conseguito
l’obiettivo “incidenti zero” mentre in drastica discesa, nello
stabilimento Erg Power, è il numero dei “near accident” (quasi
incidenti), le situazioni cioè di possibile rischio che sono
notate e segnalate dagli operatori (sia dipendenti Erg sia di
ditte  appaltatrici)  e  che  hanno  portato  a  interventi  di
sicurezza  e  protezione  ambientale.  Nel  corso  della
manifestazione, alla presenza del direttore generale e del
responsabile  dell’Unità  produttiva  di  Erg  Power,  Giancarlo
Bellina e Alfredo Scalisi, sono stati consegnati premi alle
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ditte appaltatrici che hanno vinto il concorso, in particolare
la Stea, la Amarù e la Ratek. Premi sono andati anche a
singoli delle ditte appaltatrici, per segnalazioni che hanno
contribuito al miglioramento delle condizioni di sicurezza e
protezione  dell’ambiente  in  stabilimento.  Premiati  anche
dipendenti  Erg  che  lavorano  nel  sito  Erg  Power  che  hanno
tenuto  comportamenti  esemplari  in  tema  di  sicurezza  in
fabbrica.

Fa tappa a Siracusa il Sicily
Happy  Talk,  incontro  alla
Camera di Commercio
Sarà la Camera di Commercio ad ospitare la settima tappa del
Sicily Happy Talk, l’evento itinerante organizzato dal Sicilia
Convention Bureau e condiviso dalla Regione. L’appuntamento è
per il 25 maggio, dalle 10 in poi. Dieci le tappe inserite.
L’obiettivo è favorire l’incontro e il dialogo tra operatori
turistici-congressuali e istituzioni locali di tutta l’isola.
“Nel corso delle tappe già concluse Il Sicily Happy Talk ha
sviscerato una sensibilità verso il tema della valorizzazione
turistica della Sicilia da parte degli operatori locali –
commenta  Vincenzo  Tumminello,  Presidente  del  Sicilia
Convention Bureau – “Siracusa non resterà a guardare e siamo
certi  che  il  confronto  tra  gli  attori  pubblici  e  privati
coinvolti nel settore porterà alla definizione di proficue
linee di azione. Noi siamo pronti a sostenere la filiera per
lo sviluppo del turismo, non solo congressuale”. All’incontro
prenderanno parte, oltre al sindaco, Giancarlo Garozzo e agli
assessori  al  Turismo,  Francesco  Italia  e  alle  Attività
Produttive,  Teresa  Gasbarro,  la  dirigente  del  Servizio
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Turistico  Regionale  di  Siracusa,  Ivana  Taschetta  e  il
presidente  del  Consorzio  Siracusa  Turismo,  Sebastiano
Bongiovanni.

Siracusa.  "Celiachia  e
turismo per tutti", se ne è
parlato in una tavola rotonda
a palazzo Vermexio
Informare,  sensibilizzare,  formare  il  settore  alberghiero,
turistico  e  ristorativo,  per  consentire  un’accoglienza
adeguata anche nei confronti delle persone celiache. Ci ha
provato la tavola rotonda che si è tenuta ieri pomeriggio, nel
salone Borsellino di palazzo Vermexio, sul tema: “Celiachia e
turismo per tutti”. Un’iniziativa organizzata dall’assessorato
al Turismo del Comune assieme all’associazione Sicilia Turismo
per  Tutti  e  in  collaborazione  con  l’associazione  Italiana
Celiachia  Sicilia,  in  occasione  della  settimana  nazionale
della celiachia in programma dal 16 maggio a oggi. Tanti gli
interventi che hanno cercato di fare chiarezza sull’argomento
ribadendo,  allo  stesso  tempo,  come  Siracusa  sia  una
città pronta ad accogliere tutti al meglio, anche i turisti
celiaci. La tavola rotonda si è conclusa con la firma di un
protocollo di intesa fra l’Aic Sicilia, l’associazione Sicilia
Turismo per Tutti e l’associazione provinciale Cuochi aretusei
che mira a continuare sulla strada della promozione e della
divulgazione  della  prevenzione  e  della  accessibilità
nell’enogastronomia.
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Siracusa.  Un  concerto  per
aiutare  i  piccoli  pazienti
del  reparto  di  Neonatologia
dell'ospedale
Si terrà domenica alle 19, nel salone Carabelli dell’Asam,
l’esibizione del duo formato da Nino Errera
e Alessandra Pipitone, rispettivamente sulle percussioni della
marimba e le corde del pianoforte.
Il concerto di beneficenza,“Sulle note della solidarietà…per
una vita che nasce”, è organizzato dall’Asam e
dell’associazione  “Mary  Astell”  per  dar  voce  ai  piccoli
ricoverati nel reparto di Neonatologia dell’ospedale Umberto
I di Siracusa, i quali necessitano di diverse apparecchiature
sanitarie. Il ricavato della serata sarà infatti interamente
devoluto  a  questo  prezioso  obiettivo.  Il  concerto  è
patrocinato  dal  ministero  per  i  Beni  e
le  Attività  Culturali,  dalla  direzione  generale  per  lo
Spettacolo dal Vivo e dalla Regione Siciliana, Assessorato del
Turismo, dello Sport e dello Spettacolo.

"La  strada  per  la  scuola
media di Belvedere è stretta
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e  senza  marciapiede,  alunni
in pericolo"
E’ una richiesta di aiuto che ha quasi il sapore di una
preghiera. Di un grido di dolore e di paura per ciò che
potrebbe  accadere  a  qualsiasi  residente,  ma  soprattutto  a
qualsiasi bambino. A uno dei tanti alunni che frequentano la
scuola media di Belvedere.  Così un residente di Belvedere ha
deciso di scrivere una lettera a cuore aperto ai deputati
regionali  della  provincia  con  la  speranza  di  riuscire  ad
attirare la loro attenzione su quello che definisce “un grosso
pericolo che incombe su tutti noi e soprattutto sui nostri
figli”. In un passaggio del documento il residente si rivolge
in particolar modo all’on. Vinciullo “che – scrive si è da
sempre occupato del ramo scuola, è stato parte attiva della
creazione e apertura di questo stupendo edificio, bello e
funzionale”. Ma non tutto è andato per il verso giusto. Un
grosso problema è rimasto: quella della strada per raggiungere
la scuola dato che, come spiega il residente nella lettera
“una parte è stata completata con tutti i crismi di sicurezza,
ma  un’altra  è  rimasta  senza  marciapiedi  e  senza  nessuna
ringhiera o altro che delimiti o faccia da parapetto e,ancora,
con una larghezza insufficiente a far passare auto e pullman
in  doppio  senso  di  circolazione”.  Una  situazione  insomma
critica.  “Pericolosaper  i  nostri  figli  –  chiarisce  il
residente  – e che da un momento all’altro può tramutarsi in
incidenti gravissimi che coinvolgono i ragazzini. Ho cercato
in tutti i modi di innalzare la soglia di attenzione sul
problema – continua – ma non si è mosso mai nulla. E da troppo
tempo tempo ormai si lascia una situazione molto critica in
mano al buon senso dei guidatori di turno che, ad oggi, sono
riusciti forse ad evitare il peggio”. Il residente conclude:
“Non possiamo continuare a girarci dall’altro lato, seppur per
occuparci di altre problematiche, ma vi assicuro che questa è
molto critica. Vi prego fate qualcosa, è un dovere morale nei
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confronti di ogni ragazzino che frequenta e frequenterà questa
scuola”.
 


